慈光園だより

令和6年 9月 114号

圖長捻拶

4月に7名の卒園生が巣立ち、新しい子どもたちがたくさん入所してきたので、園の雰囲気も少し変わったように感じますが、部活動に励む子やアルバイトに精を出す高校生もいて、それぞれが出来ることを一生懸命に取り組んだ1学期でした。

今年の夏休みはカレンダーの関係で例年より3日程長くなりましたが、コロナ禍を経て例年通りの 行事や生活にようやく戻り、様々な行事を実施しました。

小学生以上の子どもたちはお盆前までに夏休み課題のほとんどを済ませるため、多い日は1日 6~7時間机に向かっていました。

課題を終えた後は夏休み帰省で、自宅に帰って家族とゆっくりと過ごし、未帰省の子たちは職員 と一緒にプールやボウリング等に出掛け、楽しい時間を過ごしました。

幼児と小学生はそれぞれ1泊レクで県外に出掛け、中高生は花房峡を中心に2泊3日のキャンプを 行いましたが、初めて参加する子がとても多く心配していましたが、思った以上にスムーズに実施で、 子どもたちの力を改めて感じました。

8月30日に6年ぶりに園庭で開催した夏祭りは台風の影響が心配されましたが、午後から子どもたちと職員とで一気に台風の片付けと園庭整備、夏祭りの準備をして、奇跡的に雨も降らずに最後の花火までやり終えましたが、子どもたちの協力に本当に感謝でした。

2学期は学校で活躍する機会が多いので、職員みんなでしっかりと応援したいと思います。



- ・キムチギャラリー~真鯛、鯵、鰯、キムチ、パイン飴、ちりめんじゃこ、冷麺
- ・曽於市フードバンク~食料、飲料
- ・餡乃雲さん~漫画本
- ・山河クラブ~花火
- · 九州納豆組合~納豆
- 仏教婦人会~寄付金
- ・豊丸さん~小説
- ・ろうきん~本
- ・新宮領さん~カルピス、スイカ、水羊羹
- ・九州アイスクリーム協会~白熊もなか

その他、地域の方や匿名の方より、多くの寄贈を頂いております。皆様の温かい気持ちを子ども たちに伝え、感謝の気持ちをもちながら生活していきたいと思います。ありがとうございます!!





入所児紹介

ゆりあちゃん(小3)~笑顔のかわいらしい女の子です。

最近は自転車の練習をして乗れるようになり、休みの日に自転車に乗るのを楽しんでいます。 これからもコツコツと努力して、色々なことに挑戦していってほしいです。

小学生海水浴·BBQ

7月24日に小学生で海水浴に行きました。今年は場所を変更し、鹿屋の高須海水浴場へ。 やんちゃな小学生が多いので事故やケガにならないか心配でしたが、遠浅だったので足が届く場 所で安心して遊ぶことができました。

海で泳ぐことが初めての子もいて、海水が目にしみ、しょっぱい味を経験しながら楽しい時間を過ごせました。夕方からは園庭で恒例のBBQ。まさとくんがお世話になっているバイト先から高級なお肉の差し入れもあり、子どもも職員も大喜びで大満足なBBOとなりました。

たっぷりと栄養を蓄えたので、暑い夏を乗り切れました!







幼児一治しクレーション

7月25日に熊本、大分、宮崎の旅!心待ちにしていた子どもたちは元気に出発しました。

1日目、目指すは南阿蘇鉄道トロッコ列車。初めて乗る列車に緊張気味の表情でしたが、普段 見ることのできない景色をしっかり見ていました。夜はヒットパレードクラブへ!大好きなダン スを踊りながらとても楽しい夜を過ごしました。

2日目は高崎山へ。お猿の赤ちゃんに興味津々でした。他にも高森湧水トンネル公園や別府の 地獄めぐり、最後にルピナスパークのプールで大好きな水遊びと様々な体験をしました。

ご当地のおいしいものをたくさん食べて心も体も満たされて、夏を満喫した楽しい旅になりました。出来上がった写真をアルバムに貼りながら、早速旅の思い出を嬉しそうに話す幼児さん。 しばらく旅の余韻を一緒に楽しんでいきたいと思います。







中高生キャンプ

8月4日~6日に中高生キャンプが行われました。1日目は花房峡 で宝探しをした後、3グループに分かれてカレー料理対決!

各グループで入念に打ち合わせして作ったカレーだったので、とて も上手に出来ておいしかったです。

2月目は久しぶりに栄松海水浴場へ。瀬渡し船で孤島へ渡り、きれ いな海の中で大きな貝を採り、楽しそうに泳ぐ姿が印象的でした。

夜はBBO をおなかいっぱい食べて、花火を楽しみました。

3日目は広渡ダムレイクサイド公園河川プールで遊びました。

とても水が冷たく流れるプールもあり、みんな大はしゃぎでした。

今年も初めての子どもたちが多かったですが、みんなで協力しなが ら普段学べないことをたくさん経験できたキャンプとなりました。





8月10日から帰省週間がスタートし、多くの子どもたちが家族の元へ 帰省しましたが、今年も10名程の子どもが園でお盆を過ごしました。 職員も楽しいお盆を過ごせるように色々計画しました。

女の子は焼き肉やパフェを食べに出掛けました。焼き肉は1枚も食べずに デザートに夢中なみーちゃん、肉・ご飯・冷麺とおなかいっぱい食べるてん かちゃんでした。

男の子は宮崎市内のランタン祭りに1泊で出かけ、3人で仲良くランタン の景色や屋台のご飯を楽しんでいました。のじりこぴあのプールに行った り、ボウリングをしたり、花火をしたりと日頃できないことを楽しみました。



小学生一泊レクレーション

8月22日に小学生1泊レクレーションに出発しました。

1日目は阿蘇のカドリードミニオンに行き、動物のショーを間近で 見たり、実際に触れたりと大興奮でした。その後はバスで移動し、 途中で放牧されている牛や馬を見ながら、阿蘇山の火口まで行き写真 を撮りました。

阿蘇ファームランドに移動後、夜はバイキングでおなかいっぱい 食べ、大きな温泉に入りそれぞれの部屋でゆっくり過ごしました。

2 日目は初めての子ばかりでしたが、個性溢れるスノードームを完成 させました。最後に宮崎の綾にある流れるプールに向かい、ウオーター スライダーをしたり、泳いだりとたくさん楽しみました。





yumicath SII>#

シンガーソングライターの yumica さんが来園され、ミニコン サートが開かれました。CM で聞き覚えのあるメロディーに「おお おー! |と驚きと感嘆の声があがりました。子どもたちへの励まし の歌やメッセージ、他にもたくさんのリクエスト曲を歌っていただ き、中には感極まって涙する子どももいました。



vumica さんのすてきな歌声と笑顔に癒されるひとときでした。

台風が想定外の動きだったので天候に大きな不安がありましたが、子どもたちと一緒にグラウ ンドの整備を行い、8月30日に無事に園庭で夏祭りを開催することができました。

今年も多くの方々が来園され、中高生の子どもたちも持ち場の仕事を一生懸命やっていました。 出し物や抽選会も大盛り上がりで、スライドショーでは子どもたちの1年間の成長を皆さんに 見て頂き、最後の花火では昨年以上の迫力で大歓声も沸いて、無事に夏祭りを終えることができ ました。そして皆様から多くの差し入れも頂きました。

改めて、たくさんの方々から支えられて今の生活が送れていることに、心から感謝致します。











市)絵画教室









仏教婦人会の皆さんと





はくちゃん最後の試合